

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. September 2024** von Gemeinderat Michael Winter

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. September 2024

Betreff: Linksabbiegeverbot Rösselmühlgasse Ecke Dreihackengasse
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

An der Kreuzung Rösselmühlgasse Ecke Dreihackengasse kommt es täglich zu Behinderungen durch jeweils in die Dreihackengasse links abbiegende Verkehrsteilnehmer (siehe Bild).

An der betreffenden Kreuzung markiert eine Sperrlinie zwischen den Fahrbahnen das jeweilige Linksabbiegeverbot. Vor allem in Richtung Griesplatz stellt das eine besondere Gefahr dar, da auch die Busspur, die auch von zahlreichen Radfahrern und E-Scooterfahrern genutzt wird, gequert werden muss.



Um also auf das Abbiegeverbot hinzuweisen und die Verkehrssicherheit zu erhöhen, sollen beidseitig Linksabbiegeverbotstafeln montiert werden. Dass es an der Kreuzung noch zu keinen „gröberen“ Unfällen kam, grenzt bei den beobachteten Situationen an ein Wunder.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz mögen an der Kreuzung Rösselmühlgasse Ecke Dreihackengasse von der Elisabethnergasse wie auch vom Griesplatz kommend jeweils ein Linksabbiegeverbotsschild prüfen.